
Ecole élémentaire Roux-Tenon
Rue Georges Mandel - 91300 MASSY
Tél /Télécopie : 01.69.30.02.01 
Mail : 0911074y@ac-versailles.fr
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Personnes excusées 
Toutes les questions en rapport avec la mairie restent sans réponse  car nous sommes en période pré-
électorale et il n’y a pas de représentant de la mairie présent au conseil d’école. 
Mme Fréret ne sera pas là.

Mme Canal et Mme Moronvalle sont absentes. 
Les 3 enseignants de CE2 (Mme Cuq, Mme Bichon, M Gauthron) sont à la mairie

Permis Piéton 
Les 3 enseignants de CE2 sont à la mairie, pour la cérémonie de remise du permis piéton. 
La date de remise du permis piéton aux 3 classes de CE2 était connue depuis très longtemps.
Mais certains parents n’ont été prévenus que la veille par un papier volant dans les cahiers verts. 
C’est dommage car l’organisation de certaines familles a été difficile à mettre en place. 

Rythmes scolaires  
Les nouveaux rythmes commenceront en sept 2014 selon le planning envoyé par la mairie.
A ce jour voici les nouvelles dispositions :

• Matinée d’enseignement : 8h30 à 11h30.
• Le temps méridien ne changera pas et restera d’une durée de 2h00 entre 11h30 et 13h30.
• Le temps d’enseignement de l’après-midi sera réduit :

• d’une demi-heure les lundis, mardi et jeudis et se dérouleront de 13h30 à 16h00.
• d’une heure et demie le vendredi avec fin de l’école à 15h00.

Organisation des après-midis : 
• Pour les lundis, mardis et jeudis : le temps de récréation sera raccourci.
• Pour le vendredi : il n’y aura pas de récréation, juste un temps de pause en classe. 

Travaux 
Les travaux (façade et intérieur des bâtiments) avancent bien et les délais semblent tenus d’après  
Mme Ayach.
Visite du bâtiment effectuée par Mme Ayach : « Tout semble très bien engagé. » 
Le choix des couleurs des classes a été fait par le groupe d’architectes. 
Les points d’eau sont bien en place dans les classes. 
Le positionnement des prises électriques est en cours. 
Les  architectes  communiquent  et  informent  les  enseignants,  mais  l’équipe  pédagogique  n’a  pas 
vraiment son mot à dire sur les différents choix (implantation des prises, couleur des classes…)



A la rentrée prochaine :
• CP, CE1 et CLIN iront dans le bâtiment rénové, CM1, CM2 et PASS iront  dans les modulaires. 
• Récupération du préau du bas. Pascal, le factotum, récupèrera son atelier.
• La salle polyvalente et une autre salle seront conservées pour le temps de midi. 

Où ira le centre de loisirs (CLSH) ? Mme Ayach n’a pas d’information sur le sujet. 
•  Question à adresser à la mairie 

Annonce  des  travaux  prévus  dans  le  restaurant l’été  2014  :  quels  sont-ils ?  Mme  Ayach  n’a  pas 
d’information sur le sujet.

• Question à adresser à la mairie   
Quelle est l'origine de la fuite d’eau dans les modulaires ? 
Une intervention de la mairie a été effectuée mais la fuite revient par moment. 
Point à suivre de nouveau avec la mairie.

Travaux de la rue Georges Mandel : 
Il y a eu une réunion avec la mairie le 04/02 à l’initiative des riverains, qui ont alerté la mairie, au 
sujet des voitures mal garées. 
La mairie a déclaré que des plots seront installés sur les trottoirs pour empêcher le stationnement  
sauvage. A ce jour les travaux n’ont pas démarré. 

Temps méridien
Les 2 salles mises à disposition le midi sont toujours accessibles mais il semblerait que les enfants n’y  
aient plus forcément accès. 
Mme Ayach signale que ces 2 salles sont accessibles. 
Mme Kellal va vérifier auprès des animateurs qu’ils ont bien accès aux salles et qu’ils continuent à 
proposer des activités de loisirs dans ces salles au cours du temps méridien. 

Les représentants de parents d’élèves signalent qu’il est souhaitable que des activités le midi soient  
maintenues même aux beaux jours. Les animations ne doivent pas forcément se réduire aux jours 
d’intempéries. 
Exemple : une animatrice qui connait la LSF, et qui le souhaite, a proposé d’organiser une initiation à 
la LSF pendant la pause méridienne.

Il  est  précisé  qu’il  pourrait  être  intéressant  d’inviter  les  animateurs,  ou  leur  représentant,  aux 
prochains  conseils  d’école  pour  pouvoir  discuter  de  toutes  les  possibilités  offertes  sur  ce  temps 
méridien. 
Une demande a été faite en mairie par la FCPE pour remettre en place les conseils de centres de 
loisirs pour échanger entre parents et animateurs. 

Cantine
Au niveau de la cantine, certains plateaux ne sont pas secs : cela mouille les serviettes et le pain.  
Cette  information  sera  remontée  au  personnel  de  cantine.  De  plus,  il  faudrait  refaire  passer  



l’information aux  élèves qu’ils  doivent  nettoyer  les  tables et  laisser  le  réfectoire propre pour les  
suivants. Les animateurs doivent être vigilants à ce sujet. 
Un rappel est aussi à faire aux élèves qui prennent beaucoup de pain (ex  : jours où le pain est BIO) :  il 
n’en reste plus alors pour les élèves qui passent en dernier.

Mme Kellal  signale  qu’il  a  fallu  6  organisations  différentes  depuis  le  début  de l’année,  avec  des  
équipes  incomplètes  et  de  nombreux  remplacements,  avant  une  stabilisation  de  l'équipe 
d’animateurs depuis mars. 

En moyenne, 280 élèves déjeunent à la cantine (avec un maximum enregistré à 330).

Organisation des APC 
Mme Nocérino  (CP-CM1) et Mme Botalla (CM1) donnent leur témoignage à propos de l’organisation  
des APC. 

• Les APC se déroulent le mardi et le jeudi midi
• Des Jeux mathématiques (CP) et des exposés oraux (CM1) sur les sujets qui intéressent les  

enfants 
• Dans certains cas, des sujets concernant la classe sont abordés : ex. Voyage en Angleterre des 

classes de CM2.

Sensibilisation des enfants 
Aucune absence d’enfants liée à l’ABCD de l’égalité n’a été observée dans l’école.
Les notions d’égalité fille/garçon sont  transmises par l’école. 

D’après  ce que dit  l’inspectrice  d’académie,  il  n’y  a  pas de sensibilisation particulière à apporter  
concernant les évènements qui ont eu lieu à l’école Atlantis cet hiver.  

Le Pôle PASS (enfants sourds)
Témoignage de Mme Cantin :
17 élèves en début d’année, 4 sont partis en cours d’année. 
Il reste 13 élèves dans le pôle PASS.
2 élèves de CM2 passeront en 6ème à la rentrée prochaine.
A noter : Il devrait y avoir création d’un pôle PASS au collège G. Philipe, mais aucune demande n’est  
venue  du  collège  pour  prendre  en  compte  les  connaissances  et  le  retour  d’expérience  de  
l’élémentaire Roux-Tenon. Ce projet est piloté par un coordinateur (Madame Logan). 
6 élèves devraient arriver de maternelle. 
Demande est faite pour avoir un 2nd enseignant (1 enseignant pour le cycle 2 et 1 enseignant pour le  
cycle 3)
La classe pourra être séparée en 2 par une cloison pour avoir le cycle 2 d’un côté et le cycle 3 d’un 
côté. 
1 AVS entendante « signante » (qui pratique la LSF) a été recrutée et il y a une AVS déjà présente 



2 élèves de CM2 partent en Angleterre pour la  classe de découverte,  accompagnés par une AVS 
signante.

Projet théâtre avec la classe de CE2 de M. Gauthron. Certains enfants du pôle PASS y participent.

Effectifs
Pas d’ouverture de classe supplémentaire prévue pour la rentrée 2014-2015 :
3 CM2 de 26 élèves / 80 élèves arrivent en CP

Site de l’école
Les articles de classe sont peu regardés (environ 20 « hits » pour des photos d’anniversaire / 10 pour 
des sorties / 5 pour le CR du Conseil d’école) 
Comment faire pour que le site soit plus consulté par les parents ? 

• proposer une zone où des idées de sorties ou de livres  pourraient être proposées
• référencer le lien du site internet  de l’école sur le site de la mairie
• les RPE peuvent renvoyer systématiquement le lien du site de l’école dans leurs mails de 

communication vers les parents d’élèves. 

Activités des CM2
Voyage en Angleterre : 
Départ le dimanche 30 mars et retour le samedi 5 avril. 
Accompagnement par une AVS du pôle PASS
Alimentation du site de l’école durant le séjour.

Projet « Cirque » : 
15 jours de cours tous les matins ou tous les après-midis du mois de janvier. 
La Famille Dumas du cirque « Dumas » a pris en charge les enfants de manière très professionnelle et 
très sympathique.
Les classes sont allées voir une répétition du festival du cirque de Massy et ont vu les fauves à moins  
de 2m. 
2 spectacles ont eu lieu le vendredi soir sous chapiteau.
Le 24 mars, ils vont voir un spectacle du « Nouveau cirque » à Antony. 
Le bilan sera fait avec la mairie dans le but de pouvoir remettre en place ce type de projet. 

Liaison avec la 6ème : 
Courant décembre, les enseignants de CM2 ont été conviés au collège dans le but de mettre en place 
des projets communs CM2 / 6ème (ex : en français, sport, histoire …) à partir de l’an prochain. 

Visite du collège par les élèves : 10 et 11 avril
Réunion d’information avec les parents de CM2 : 11 mars.

Tri sélectif 



Les bouchons collectés servent à fabriquer des palettes en plastique, qui, une fois vendues, servent à  
acheter du matériel pour les handicapés. 
Stylos collectés : 7kg minimum pour envoyer un colis. Le dernier colis envoyé, de 9 kg, a rapporté 19  
euros 30 à l’association « le rire médecin ».
11200 gourdes de compotes ont été collectées depuis le début de l’année. Cela a rapporté 112,16  
euros sur le compte de l’école, qui iront à une association (« le rire médecin »)

Coopérative
La coopérative de l’école sert essentiellement à financer la fête de l’école et les livres offerts en fin  
d'année.

A proposer au prochain conseil d’école : comme les actions de vente de pains au chocolat ont bien 
fonctionné, l’argent récolté pourra financer l’achat d’outils ou des sorties exceptionnelles pour les 
classes. 

Fête de l’école
Cette année, il y aura moins de stands pour cause de manque de place (travaux)
Un  comité  d’organisation  de  la  fête  de  l’école  aura  lieu  un  samedi  matin  en  vue  d’organiser  la  
kermesse, qui est prévue le samedi 28 juin 2014.

Calendrier des prochains conseils d’école 
3e trimestre : mardi 3 juin 2014  (19h) 

Etaient présents : 
Equipe éducative : 
Mme Ayach (directrice), Mme Lamouroux, Mme Nocerino, Mme Botalla, Mme Laplace, Mme Kellal, Mme Roux, 
Mme Rossignol, Mme Baudet, Mme Gaboriau, Mme Ichoung-Thoé, Mme Cantin
Représentants des Parents d’élèves :
parents FCPE :  F. Vienne /  D. Patin / L. Labbé / N. Collin / Y. Guy / B. Benjelloun / S. Carado / F. Pélissier
parents indépendants :  M.A. Rezaeï  /  A. Benaïssa / C. Müller 
Mairie : pas d’intervention
DDEN : F. Ferret


